

に、高校の国語科

精力的に行い、平成13年3月

に本市教育委員へ就任、平成17年から

ちがいます。生涯を通して『つながり 今でも慕ってくれる、当時の生徒た 政のために全力を注ぎました。 育長を4年間務めるなど、本市の教

思いを語ってくれました。 せです」と、教師人生を振り返り、今の を持てる教師の道を歩めて私は本当に幸

「人生の達人」

^{きんすけ} 金助 さん (81)

の教えからかもしれません。 や夢想神伝流の居合道も、 した。趣味で続ける琴古流の尺八 自身で出版するほど夢中になりま 籍『葉隠』からのメッセ=ジ』 それらを分かりやすくまとめた書 できた宮﨑さん。父の部屋にあっ た「葉隠」の本が大好きで、後に

> 炎の笑顔で話してくれました。 が我が家の宝物です」と、優しい よりも信頼していたからです。次 陸横断を無事果たし、役目を終え

時間を大切に過ごしています。 首何財佐自宅で、夫婦永久らずの 現在は主な要職を退む。

続け

競ぎんの車いすを前に、一己れ

え続けたいです」と、今後の目標 学の特徴や魅力を皆ざんに語り伝 を語ってくれました。 は元気でいられる限り、国本文

車いす横断を目指した際、周囲の

た長女の美奈さんが、豪州大陸の

不慮の事故で車いず生活となっ

が父の金助さんでした。父親譲り 反対をよそに娘の背中を押したの